

人事異動のお知らせ
～長い間、ありがとうございました～

暑中お見舞い申し上げます。

皆様にはいつも大変お世話になってます。

この度、皆様にお知らせしたいことがございます。

私、菅野は長年に渡りまして、当デイサービスセンターの管理者を勤めさせて頂きましたが、今回8月1日付けの人事異動で、同じ柏市医療公社の柏市立介護老人保健施設はみんぐ内にある「北柏地域包括支援センター」へ異動することとなりました。

平成20年4月に「はみんぐ」から、当センターの管理者として着任して以来、長年に渡り皆様に温かくご支援頂いた8年半は、生涯に渡り宝物となる事ができます。本当に今までありがとうございました。

なお、後任としては同じく長年当デイサービスで勤務し、皆様から既に十分な信頼を頂いております相談員の橋詰が管理者を引継いでくれることになりました。

皆様への感謝の気持ちは、まだまだこれぐらいでは書き足りませんが、皆様と過ごした大切な思い出を胸に、新たな職場でもがんばって参ります。

今後は地域福祉活動を中心に地元地域の皆様に貢献して行きたいと思っています。

そして、これから橋詰を中心に北柏デイサービスセンターを守って行くスタッフ達一同もがんばってくれますので、今後とも皆様の温かなご支援を賜れますよう、どうぞよろしく願いいたします。

皆様もどうぞお身体には気をつけて、これからもご活躍下さることをお祈りしています。

本当にありがとうございました。

平成28年7月28日

北柏デイサービスセンター
管理者 菅野 達郎